



## En manos de Morena, el destino de Yunes

Ante la polémica generada por la afiliación del senador Miguel Ángel Yunes Márquez a Morena, la presidenta Claudia Sheinbaum consideró que es un tema que debe resolver la dirigencia del guinda, y que a ella le corresponde mantener la unidad del movimiento, no del partido.

Sobre las reacciones de los gobernadores de Veracruz, Rocío Nahle y de Oaxaca, Salomón, Jara, en contra de esta afiliación, la mandataria sostuvo que “tendrá que decidirse al interior, qué bueno que haya debate, no hay pensamiento único al interior de Morena”. Sobre la denominada “carpeta azul” que la gobernadora veracruzana acusó tenía en contra de Yunes Márquez, por presunto lavado de dinero, dijo que la gobernadora lo tiene que señalar.

Por su parte, el diputado de Morena, Ricardo Monreal, se deslindó del rechazo a la afiliación del senador, ya que, consideró que carece de autoridad.

“No voy a descalificar a nadie, porque no tendría autoridad, Morena se ha conformado con expresiones distintas”. Ante los señalamientos de la gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle, aseguró que es una decisión que debe tomar el partido.

“La decisión es del partido, no me meto y tengo funciones

que desempeñar aquí como presidente de la Junta de Coordinación Política, como líder de la mayoría, no quiero asumir conductas o posiciones que no me corresponden. Le corres-

pone al partido, pero voy a respetar a todos”.

En cambio, el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, pidió no escatimar las aportaciones de Yunes Márquez al movimiento.

“Yo insistiría que su aportación es evidente (...) Sin ese voto no habría salido la reforma que dio cambio a la Constitución para la elección de las personas juzgadoras y las 14

reformas. O sea, es un mérito colectivo, pero su aportación es indiscutible”.

No obstante, para el senador Marko Cortés, Yunes terminó como “el malquerido” del PAN y de Morena: “Yunes ya pasó a la historia como traidor de México”, y llamó a la dirigencia del guinda a que no se presten a “un juego perverso”.

Por otro lado, Ricardo Anaya calificó como una “mala práctica” la promesa del SNTE de afiliarse a 2 millones de sus agremiados a Morena. /KARINA AGUILAR,

YALINA RUIZ Y LUIS VALDÉS



**Yunes ya pasó la historia como traidor a México, como traidor a las y los veracruzanos, al PAN que lo postuló de senador, ya terminó siendo el malquerido”**

**MARKO CORTÉS**  
Senador del PAN